
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Recentemente, através de declarações à imprensa regional, o presidente da Federação de

Bombeiros do Distrito de Évora, informou que em 2017 o SIRESP não funcionava no distrito de

Évora, tendo uma cobertura de apenas 40% do território.

Um ano depois, e aproximando-se a época de incêndios de 2018, o dirigente declarou à Rádio

Campanário que “a cobertura, naquilo que tenho informação, está exatamente na mesma”.

Questionado sobre esforços feitos para colmatar o problema, declarou que “não compete à

Federação resolver a falha”, sendo que em resultados de exercícios anteriormente realizados,

“já estava referenciado” há algum tempo, “e foi comunicado a todas as autoridades”

competentes.

Segundo declarações do mesmo responsável, a Federação está a trabalhar “com a Liga dos

Bombeiros Portugueses e a Autoridade Nacional de Proteção Civil, a fazer formação a todos os

bombeiros e a levar a todos os bombeiros mais equipamentos”.

Desta forma, e mantendo-se a situação no que concerne à cobertura, está a ser desenvolvido

trabalho “em termos de formação, de códigos e de georreferenciação de viaturas. […] É um

trabalho que já devia estar concluído, mas ainda não está, esperamos concluí-lo rapidamente”.

Esta é uma situação que está a preocupar fortemente o Grupo Parlamentar do PSD.

Face ao exposto, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

deputados abaixo assinados do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vêm perguntar

ao Senhor Ministro da Administração Interna, através de V. Exa., o seguinte:

1 – Se o confirma as declarações proferidas pelo Sr. Presidente da Federação de Bombeiros do

Distrito de Évora?



2 - O que é que o Governo está a fazer para resolver de imediato esta grave situação?

Palácio de São Bento, 15 de junho de 2018

Deputado(a)s

ANTÓNIO COSTA SILVA(PSD)

CARLOS PEIXOTO(PSD)

ANDREIA NETO(PSD)

MARGARIDA MANO(PSD)

JOSÉ SILVANO(PSD)

BERTA CABRAL(PSD)

EMÍLIA CERQUEIRA(PSD)

ANA OLIVEIRA(PSD)

ANTÓNIO VENTURA(PSD)

ÁLVARO BATISTA(PSD)

FÁTIMA RAMOS(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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